

# *Vicepresidente Istúriz denuncia agresión económica contra Venezuela*

---



Caracas, 18 may (RHC) El vicepresidente ejecutivo Aristóbulo Istúriz denunció que la agresión internacional contra Venezuela se recrudece cada día en el área económica.

“Nosotros pagamos de manera responsable los compromisos internacionales y aun así nos descalifican las empresas financieras que analizan las deudas de distintos países del mundo”, afirmó Istúriz, y precisó que Venezuela pagó 35 mil millones de dólares en los últimos 20 meses y a pesar de ello se mantiene el bloqueo financiero contra la nación suramericana.

En el área social, el vicepresidente resaltó que se registraron avances notables, que van desde el incremento de la matrícula escolar, la cual alcanzó los 10 millones de estudiantes, hasta el acceso de las comunidades al agua potable, o la universalización en el acceso a la atención médica por parte de la población.

En el acto de clausura del primer Encuentro Internacional Justicia, Reparación y Paz, declaró el alto funcionario que a pesar de esos progresos se incrementa la agresión de la derecha para buscar el aislamiento financiero del pueblo venezolano.

Istúriz subrayó que la baja de los precios del petróleo en más de 80 por ciento tiene que ver con afectar a naciones como Rusia y Venezuela desde una acción orquestada por Estados Unidos, país que impulsó la producción de crudo de esquisto, lo que coadyuvó en el desequilibrio del mercado internacional.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/93912-vicepresidente-isturiz-denuncia-agresion-economica-contra-venezuela>



**Radio Habana Cuba**